

Extraido de CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

<http://www.ritmicados.es>

VII TORNEO INTERNACIONAL DE CÁCERES

- Noticias -

Publicado el Domingo 20 de marzo de 2005

CLUB GIMNASIA RITMICA DOS HERMANAS

VII TORNEO INTERNACIONAL DE CÁCERES

El pasado 19 de marzo, varias gimnastas del Club tomaban parte en el VII Torneo Internacional Ciudad de Cáceres, organizado por el Club Antares de dicha ciudad, con brillantes resultados:

En categoría alevín, el primer puesto en manos libres recayó en María Gavira mientras que, en la modalidad de pelota, Tamara Tomoshige también consiguió la primera posición.

Nuestra representante junior Laura Espinosa se hizo con la medalla de plata participando con la cinta; y en la categoría juvenil Cristina García consiguió el tercer puesto con las mazas.

De esta forma, el Club Gimnasia Rítmica Dos Hermanas comienza una nueva temporada que promete venir cargada de éxitos.